
 

RM Labeschautzki bittet um die Zurverfügungstellung einer Liste der Beschlüsse und Anträge 

aus allen Ausschüssen, um den Stand der Umsetzung nachvollziehen zu können 

 

BM Böhling sagt die Erstellung einer Liste zu. (Anmerkung der Verwaltung: Eine 

„Antragsverwaltung“ soll ab November 2011 über das Ratsinformationssystem für alle 

einseh- und nachvollziehbar erfolgen.) 

 

Die Niederschrift wird genehmigt.  


